

La peculiar respuesta de AMLO después que la ministra Norma Piña 'rompió' el protocolo en Querétaro



La presidenta de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña**, fue señalada por "romper el protocolo" durante la ceremonia por la **Promulgación de la Constitución de 1917** que se llevó a cabo el pasado 05 de enero.

Cabe señalar que la ceremonia que se llevó a cabo el domingo estuvo marcada no solo por la acción de la presidenta ministra, sino también por los dos ácidos discursos emitidos durante la ceremonia.

Se trata de las palabras emitidas por dos miembros de Partido Acción Nacional (PAN) —ala opositora a la actual administración— el gobernador de Querétaro, **Mauricio Kuri** y el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel.**

En tono similar, su compañero de partido, Santiago Creel, llamó a promover la pluralidad del diálogo: "No tenemos por qué repetir los errores del pasado", aseveró. Esto, no sin antes recordar ante los asistentes que es la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** (SCJN) el único con la facultad de mediar conflictos entre poderes.

La peculiar respuesta de AMLO después que la ministra Norma Piña 'rompió' el protocolo en Querétaro - Infobae